

生徒会新聞

高等学校後期生徒会執行部 発刊
第4号 令和5年2月20日

令和4年度後期生徒会執行部です。高志高校の学校生活の様子を紹介していきます。

🌸 3年生へのメッセージ 🌸

各部活動の1・2年生の皆さんから3年生へのメッセージをいただきました。ぜひ自分の所属していた部活動のものを読んでみてください。



🌸 陸上部

陸上の練習を通して養ってきた体力と精神力で努力してきたと思います。その努力を信じて進路を叶えてください。どんな進路を歩んでも下級生たちは応援しています。成功を祈っています。

🌸 サッカー部

3年生のみなさん、共通テストお疲れ様でした。目指している大学はそれぞれ違うかもしれませんが向かってる方向は同じだと思います！最後は自分が選んだ道、自分がしてきた努力を信じて第一志望合格を掴みとってください。

🌸 野球部

高校野球で培った粘り強さ、集中力を大学入試でも存分に発揮して合格を掴みとってください！先輩たちを越えようと僕達も努力しているので先輩達も入試の高い壁を乗り越えて下さい。入試が終わったら遊びに来て下さい。待ってます。

🌸 剣道部

先輩方の熱い気持ちと声掛けで僕たちは少しずつ成長できました。暑いときも寒いときも苦しい稽古を乗り越えてきた先輩方なので、大学受験も乗り越えられると信じています。頑張ってください！また、稽古をお願いします。

🌸 弓道部

麗しいお姉様方と頼もしい男性方の先輩方には、約一年間弓道だけでなく、色々なことを学ばせて貰いました。私たち一人一人に真摯に向き合ってく下さり先輩方には感謝しかありません。本当にありがとうございました。受験頑張ってください！

🌸 アーチェリー部

先輩方、志望校合格を射止められるよう、受験勉強頑張ってください！アーチェリー部一同、先輩方を応援しています！

🌸 卓球部

先輩たちにはたくさんのことでお世話になりました。部活のことでわからないことがあれば優しく教えてくれ、チームを明るくしてくれました。一年間本当にありがとうございました。部員一同応援しています！

🌸 男子バドミントン部

先輩方は文武両道の鑑のような方だったので部活をやり切った後は、それまで二つに割いていた熱量を一つに集中させて努力を重ねてきたと思います。今までの自分を信じて頑張ってください。男バド一同応援しています。

🌸 女子バドミントン部

毎日勉強ばかりで大変だと思いますが、あと少し頑張ってください！応援しています。受験が終わったら、いっぱいおしゃべりしましょね！とにかく大大大スキです♡

🌸 男子硬式テニス部

先輩方、二年間本当にありがとうございました。毎日のように運動公園で練習したこと、毎週のようにあった練習試合、総体での先

輩方のご活躍と、全てが一生の思い出です。先輩方のおかげで本当に最高の部活でした！後輩一同応援しています！

✿ 女子硬式テニス部

体調にお気をつけて、先輩方がこれまで積み上げた力を最大限発揮できることを後輩一同応援しています。国内外でのご活躍楽しみにしています！！いつでも遊びに来て下さい！

✿ 男子軟式テニス部

長い間受験勉強お疲れさまです！受験当日はこれまでの努力を信じて後悔のないように精一杯頑張ってください。後輩はみんな応援しています。受験が終わったらいつでも遊びに来てください。楽しみにしています！

✿ 女子軟式テニス部

大好きな先輩へ！！元気100パーセントの先輩達なら、どんなに辛いことでも絶対乗り越えられると私達は信じています！先輩達がみんな笑顔で卒業できますように♡女テニ一同応援しています！

✿ 男子バレーボール部

先輩方には技術面、精神面などでたくさんのごことを教えていただきました。マネージャーの先輩には様々なサポートをして頂きました。大変お世話になりました、ありがとうございます。受験頑張ってください！

✿ 女子バレーボール部

先輩方の、観ている人を感動させるバレーは私達の憧れです。私達もたくさんの方が心から応援できるチームになります！苦しい試合も何度も乗り越った先輩方なら受験も乗り越えられます。自分を信じて頑張ってください！

✿ 男子ハンドボール部

三年生の先輩方、共通テストお疲れさまでした。いつも真面目に部活に取り組んでいた先輩方ならば絶対に二次試験に合格できると思います。男子ハンドボール部全員で先輩方に春が来ることを願っています。

✿ 女子ハンドボール部

まずは、夏まで部活ありがとうございました。寒く耐え難い冬も残すところあと少し、最後まで自分の夢に向かって突き進んでください。先輩方に春が来ますように。ハンド部一同すこぶる応援しています。

✿ 男子バスケットボール部

部活に入ってからあつという間に最後の大会が来てしまい寂しい思いもありましたが、短い間でも練習も試合もまた、部活以外でも活躍するかっこいい姿を見れてよかったです。短い間でしたが本当にありがとうございました。断固たる決意を持って受験、頑張ってください！応援しています。

✿ 女子バスケットボール部

今までありがとうございました。先輩方がつくるat homeな雰囲気にとくさん甘えてしまったせいで、とくさんconfuseさせてしまいました。We're sorry.本当にありがとうございました。先輩たちとのmemoryはとくさんありますが、especiallyお好み焼きと一緒に食べたのがexcitedでした。受験頑張ってください！

✿ ESS部

聡明で努力家な先輩方は私達の憧れです。大会のときのように、自信を持って試験に挑み、楽しんでください！

✿ 生活科学部

先輩たちとお話するのが楽しかったです。受験頑張ってください。受験が終わったら生活科学部にも顔を出してくださいと嬉しいです。

✿ サイエンス部

いつも真面目に、楽しく、ひたむきに、それぞれの研究に突き進む姿は下級生のお手本でした。先輩方のおかげで、皆が科学を楽しむことができました。大学に行っても、探究心を持って頑張ってください！

✿ 美術部

先輩方、今まで大変お世話になりました。特に学校祭では指示を出して下さったり、アドバイスをくださったりと、本当に助かりました。また、デッサンや絵のコツも教えて下さりありがとうございました。受験応援しています！

✿ 書道部

先輩たちが夢に向かって頑張っている姿はとてがかっこよくて、そんな先輩たちはあこがれの存在です。体調に気をつけて、受験頑張ってください！先輩たちの努力が報われるよう願っています。

✿ 吹奏楽部

共通テストおつかれさまでした！これから二次試験に向けてまた、その先も先輩方にはとくさんの苦労があるでしょうが、私達の尊

敬する先輩方なら、きっと乗り越えていけると信じています。がんばってください！

✿ 弦楽部

先輩方、本当にお疲れさまです。いつも努力を惜しまず、何事も丁寧にこなされている先輩方のことを尊敬しています。すべてうまくいくと信じています。なかなかお会いできませんが、弦楽部一同心から応援しています！

✿ 邦楽部

先輩方と一緒に琴を弾いたこと、色々なお話をしたことはとても大切な思い出です。本当にありがとうございました。先輩方の努力が実を結び、夢への大きな一歩を踏み出されることを願っています。

✿ 合唱部

私たち後輩が今楽しく部活ができているのも、先輩方の温かい応援のおかげです。今年はフェニックス祭で一緒に歌うことができ、嬉しかったです！またいつでも遊びに来てください！

3年生の先輩方、どうかお体には気をつけて、悔いの残らぬよう頑張ってください。応援しています！！

本号が令和4年度後期生徒会新聞の最終号となります。半年間ご愛読いただき、また取材などに協力していただきありがとうございました。足を止めて読んでくださっている生徒の皆さんを見かける度、嬉しく思っていました。今期は「親しみやすい生徒会新聞」を目標に、インタビューや写真などを組み込み、書記局一同1号1号丹精込めて作成してきました。楽しんでいただければ幸いです。

来年度もどうぞよろしくおねがいします。

【意見箱】

Q、34講義室Bのプロジェクターを映すスクリーンがありません。まだ授業で入っているクラスはないのかもしれませんが、課外や時間割変更などによって利用するときに、スクリーンがなくて困っています。

A、ご意見ありがとうございます。34講義室Bは、黒板自体がスクリーンとしての機能を果たすものになっているそうです。

【編集後記】